



Desde hoy y hasta el 8 de junio

## **EL CENTRO CULTURAL LA DESPORNADA ACOGE UNA EXPOSICIÓN DE PINTURA CONTEMPORÁNEA**

**Vva. de la Cañada, 8 de mayo.-** Los artistas Alfredo Igualador y Jorge Cano exponen una docena de cuadros, de mediano y gran formato, bajo el título “De repente, nada” en el Centro Cultural La Despernada. Además de los cuadros ya realizados y expuestos en la Sala Aulencia, los autores han pintado las paredes del Centro Cultural La Despernada, donde también han colgado imágenes fotográficas. “Pretendemos explicar ambos artistas- llevar el estudio de trabajo al lugar de exposición”.

La pintura como lugar para habitar, como espacio propio, como morada del pintor es el tema principal de la exposición así como su capacidad para hacer aparecer lo invisible.

### **Técnica mixta**

La técnica utilizada por los dos jóvenes pintores ambos pertenecientes a la Galería Magda Bellotti- es mixta (acrílico, esmalte, pintura de spray, rotuladores, pintura industrial, collage, etc.). Sus obras reflejan el intento por recuperar la espontaneidad ancestral del hombre al trazar signos, la febril simplicidad de la cuenta del niño o la acumulación desordenada de objetos de un anciano desmemoriado.

La muestra, que se inaugura hoy a las 20:00 horas, se puede visitar hasta el próximo 8 de junio de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.